

Evaluacion No 3

Morgan asumió que la sociedad humana había evolucionado, a través de tres etapas que él denominó: salvajismo, barbarie y civilización.

Verdadero

Falso

Tylor desarrolló su propia visión evolucionista y se centró en la antropología de la religión. Al igual que Morgan, propuso un camino unilineal: desde el animismo al politeísmo, el monoteísmo y finalmente la ciencia.

Verdadero

Falso

EL objeto de estudio desde la visión filosófica, es el estudio de su esencia, hasta encontrar una respuesta a la pregunta ¿Qué es el hombre? ¿Cuál es su destino?, tomando en cuenta la unidad de su existencia integral y natural. A

Verdadero

Falso